

NEWS RELEASE

ベトナムで25年以上即席めん事業を展開しているエースコックが
本場ベトナムのフォーの魅力をも日本へ届ける
**「ベトナムフェスティバル 2020
～ベトナム・アジアの心～」へ出展決定**



平素は、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

エースコック株式会社（本社：大阪府吹田市 社長：村岡寛）は、2020年11月7日（土）・8日（日）に代々木公園で開催されます「ベトナムフェスティバル 2020 ～ベトナム・アジアの心～」へブース出展する運びとなりましたのでご報告申し上げます。

<本件のポイント>

- ① 国内最大級のベトナム関連イベントに出展することで、フォーの魅力をより多くの方々へ伝えることを応援
- ② フォーの本場ベトナムで25年以上即席めん事業を展開しているエースコックが、現地で蓄積した技術・ノウハウを活かした本場のフォーの魅力「ハノイのおもてなし」を通し紹介
- ③ エースコックベトナム社が販売しているベトナム人気 No.1[※]即席めん「Hao Hao(ハオ・ハオ)」を限定販売

※ベトナム国内売上 No.1（自社調べ）

<エースコックベトナム社について>

1995年からベトナムで即席めんの生産・販売を開始しました。
(現社名「エースコックベトナム株式会社」) 高品質でおいしい
「ハオハオ (Hao Hao)」という商品が大ヒットし、一挙に多くのファンを獲得するに至りました。

人口約 9,650 万人のベトナムでの即席めんマーケットは、年間消費量が約 54 億食 (2019 年時点) の規模にまで拡大しており、
その中でエースコックベトナム社は、国内の即席めんシェア 50%を超える No.1 企業にまで成長しました。



ハオハオ (Hao Hao)

<ベトナムフェスティバルとは>

日越両国における文化交流の象徴的な祭典、ベトナム政府が海外で開催する唯一の公認交流イベントとして、広く両国民一体で取り組み、参加していくことを実現する場 (プラットフォーム) として定着している「ベトナムフェスティバル」をベースとしたものです。
コロナ禍で交流イベントの中止が続く中、日本とアジアとの交流再開を後押する“Go to フェスティバル!”として、新型コロナウイルスへの対策をしながら、With コロナの新しいスタイルのフェスティバルを目指します。

ベトナムフェスティバル 2020 H P <https://www.vietnamfes.net/>

<「ベトナムフェスティバル 2020～ベトナム・アジアの心～」概要>

- 名称: 「ベトナムフェスティバル 2020～ベトナム・アジアの心～」
- 日程: 11月7日(土) 10:00～19:00 ※開会式 7日(土) 11:00～
11月8日(日) 10:00～19:00
※エースコックブースは 11:00～17:00 予定
- 会場: 代々木公園 イベント広場 ※雨天決行、荒天中止
- 来場者数: 約 4 万人

<「ハノイのおもてなし」について>

エースコックは、フォーの本場・ベトナムで長年即席めん事業を展開しております。
現地で蓄積したおいしい米めん作りの技術・ノウハウを以ってより本格的なフォーのおいしさにこだわり、他にはない商品を開発しました。
素材の旨みを利かせたスープをつるっとした米めんでは味わう本場感溢れる一杯となっています。

【商品名】

ハノイのおもてなし鶏だしフォー／海鮮だしフォー

